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La lettre g 

� La lettre « g » se prononce  [g]  devant « a », « o » et « u » et 

toutes les consonnes. 

Ex : un galet – une gomme – une glace – grand. 

� Les lettres « gu » se prononcent  [g]  devant « e », « i » et 

« y ». 

Ex : une bague - une guitare – la Guyane. 

� La lettre « g » se prononce [Ʒ] devant « e », « i » et  « y ». 

Ex : une orange – une bougie – un gymnase. 

� Les lettres « ge » se prononcent [Ʒ] devant « a » et « o » . 

Ex : une orangeade - un pigeon. 
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